

Wiesenbote



Schulbrief Nr. 85, Dezember 2025



Weihnachten ist jener stille Moment, in dem unsere Seele das Herz berührt.

Roswitha Bloch

Liebe Leserinnen, liebe Leser,

das Jahr 2025 neigt sich langsam dem Ende zu. Es ist Zeit, einen Blick zurück auf das erste Schulhalbjahr 2025/26 zu werfen und die Ereignisse und Erlebnisse dieser Monate Revue passieren zu lassen.

Schüler*innen, Kolleg*innen, Helfer*innen und Eltern

Aktuell werden an der Wiesenschule **146 Schüler*innen** in **14 Lerngruppen** unterrichtet. Seit Beginn des Schuljahres gehören neben den Lerngruppen A, E, G, I und H nun auch die Lerngruppen N und O zur Grundstufe. Zur Aufbaustufe zählen weiterhin die Lerngruppen B, C, D, F, K, L und M. Aufgrund der gestiegenen Schüler*innenzahl haben wir zu Beginn des Schuljahres versetzte Pausen- und Mittagessenszeiten für die Stufen eingeführt. Das hat sich in den vergangenen Monaten bereits sehr gut eingespielt.

Zu Beginn des Schuljahres durften wir Lea Tiemann als neue Vertretungslehrerin an der Wiesenschule willkommen heißen. Ruth Schlichting verstärkt unser Kollegium als abgeordnete Lehrkraft. Luisa Rehage und Silvia Klein gehören als Sonderpädagoginnen seit Schuljahresbeginn fest zum Team der Wiesenschule. Anfang November konnten außerdem Ricarda Masjosthusmann und Pascal Epping als neue Kolleg*innen gewonnen werden. Seit den Herbstferien wird der Bereich der Schulsozialarbeit durch Frederike Lakebrink verstärkt. Jill Dieckmann hat die Wiesenschule Ende Oktober verlassen, um ihr Referendariat zu beginnen. Ebenso haben wir uns von Natascha Brand verabschiedet. Des Weiteren hat sich unsere Heilerziehungspflegerin Sophie Körner entschieden, neue berufliche Herausforderungen anzunehmen. Wir bedanken uns bei allen für ihre tolle Arbeit und wünschen alles Gute auf dem weiteren Weg!

Besonders freuen wir uns, dass zu Beginn des Schuljahres zwölf junge Menschen ihr **Freiwilliges Soziales Jahr** angetreten haben, die wir Ihnen gerne vorstellen möchten: Réka Baranya, Lennart Deppe, Elif Güler, Jaden Heinz, Sabrina Hinz, Emma Kerkemeyer, Valentina Poerio, Charlotte Prasse, Tim Schröder, Nele Setter, Paula Tißka und Franziska Toposch. Darüber hinaus unterstützen 20 tolle **Schulbegleitungen** unser Team, neu dabei ist Klara Pujina.

Wir gratulieren Frau Wunsch, die zur ersten Vorsitzenden der **Schulpflegschaft** gewählt wurde, und Frau Himmel, die ihre Vertretung übernimmt. Ihnen zur Seite stehen Frau Mewes und Frau Sinnerbrink als Stellvertreterinnen. Unser herzlicher Dank gilt allen Eltern und Erziehungsberechtigten, die sich mit so viel Engagement, Ideenreichtum und

Zeit für unsere Schule einsetzen und das Schulleben auf vielfältige Weise bereichern.

Vielen Dank an den **Förderverein „Kleeblatt“**, der in diesem Schuljahr das Heilpädagogische Reiten sowohl bei Christiane Mitchell als auch beim Kibitzhof finanziert. Ohne diese finanzielle Unterstützung könnten viele unserer Aktivitäten nicht stattfinden. Besonderer Dank gilt dem Vorstand des Vereins für sein ehrenamtliches Engagement.

Auch die **Schüler*innenvertretung (SV)** hat sich in diesem Schuljahr neu zusammengesetzt. Linus und Hani aus der Aufbaustufe übernehmen gemeinsam die Aufgabe des Schülersprecherteams. Als gewählte SV-Lehrerinnen werden sie von Frau Cremers und Frau Wittköpper unterstützt. Zusammen mit den gewählten Klassensprecher*innen und deren Stellvertretungen bilden sie das neue **SV-Team**.

Schulleben

Im Rahmen einer bewegten **Einschulungsfeier** wurden **21 Erstklässler*innen** an der Wiesenschule begrüßt. Bei den monatlichen **Wiesenstunden**, die jeweils von zwei Lerngruppen vorbereitet wurden, feierte die Wiesenschulgemeinschaft zusammen und konnte tolle und spannende Darbietungen auf der Bühne erleben. Ebenfalls fanden wieder zahlreiche oftmals jahreszeitlich eingebundene Klassenfeste statt.

Anfang Dezember durften wir das Theaterstück „**In 28 Tagen durch Europa**“ mit dem Pindakaas Saxophon Quartett erleben. Die Schüler*innen begleiteten die Figuren auf einer rasanten Abenteuerreise quer durch Europa. Mit viel Musik, Humor und spannenden Begegnungen entdeckten sie die Vielfalt unseres Kontinents – seine Sprachen, Kulturen, Währungen und Nationalitäten. Dabei konnten die Schüler*innen hören, sehen, staunen und erleben, was Europa so einzigartig macht. Auch der **Nikolaus** war in diesem Jahr wieder zu Gast in den Lerngruppen der Wiesenschule. Gemeinsam mit Herrn Werner an der Gitarre wurden Weihnachtslieder gesungen.

Ein weiteres Highlight stellte der Besuch der **Mannschaft des SC Verl** dar. Ein herzliches Dankeschön gilt der SV, die mit großem Einsatz dafür gesorgt hat, dass es eine grandiose Veranstaltung mit Stimmung wie im Stadion wurde.

Kurz vor Weihnachten erlebten die Schüler*innen in der Aula ein stimmungsvolles **Lichterfest**, das die Vorfreude auf Weihnachten noch verstärkte. Seit Beginn des Schuljahres werden wir von dem Caterer Cultina mit leckeren Speisen versorgt.

Wichtige und aktuelle Informationen erhalten Sie auf unserer Schulhomepage: www.wiesenschule-rietberg.de und kleine Einblicke in das Schulleben gibt es auch auf Instagram (Accountname: wiesenschule).



Termine

14.01.2026	Schulpflegschaft
16.01.2026	Abstimmungsgespräch QA
21.01.2026	Schulkonferenz
13.02.2026	Karnevalsfeier
16.02.2026	Schulfrei – Rosenmontag
18.03.2026	Schulfrei – Elternsprechtag
30.03.2026 – 10.04.2026	Osterferien
01.05.2026	Schulfrei – Tag der Arbeit
14.05.2026	Schulfrei – Christi Himmelfahrt
15.05.2026	Schulfrei – beweglicher Ferientag
25.-26.05.2026	Schulfrei – Pfingstferien
04.06.2026	Schulfrei – Fronleichnam
05.06.2026	Schulfrei – beweglicher Ferientag
10.07.2026	Entlassfeier 10er
20.07.2026 – 01.09.2026	Sommerferien

Wie bereits auf der Informationsveranstaltung im September informiert, nimmt unsere Schule an der Qualitätsanalyse des Landes Nordrhein-Westfalen teil. Ziel ist es, die Stärken der Schule sichtbar zu machen und mögliche Entwicklungsfelder aufzuzeigen.

Hierzu findet das Abstimmungsgespräch mit Lehrer*innen, Schüler*innen und den Schulpflegschaftsvorsitzenden als Vertretung der Elternschaft Mitte Januar statt. Weitere Informationen hierzu folgen zeitnah.

Die Reparaturarbeiten am Hallenbad scheinen gut voranzugehen, sodass wir sehr zuversichtlich sind, dass wir ab dem zweiten Schulhalbjahr wieder schwimmen gehen können.

Und abschließend möchten wir Ihnen danken, dass Sie uns Ihr Vertrauen schenken, Ihre Kinder schulisch zu begleiten. Unsere Kolleg*innen und wir werden weiterhin alles dafür tun, dass Ihre Kinder an der Wiesenschule bestmöglich gefördert und gefordert werden.

Im Namen der gesamten Schulgemeinschaft der Wiesenschule wünschen wir Ihnen ein Herzen berührendes und gesegnetes Weihnachtsfest im Kreise Ihrer Lieben und einen guten Rutsch ins Jahr 2026.

Mit herzlichen Grüßen

Manuel Werner
(Schulleiter)

Kristin Wolf
(stellv. Schulleiterin)

Impressionen aus dem 1. Halbjahr 2025/26

